

Patronatsfest der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Leubsdorf e.V.

Am 24.01.2016 startete die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Leubsdorf - Rhein 1574/1925 e.V. mit dem Patronatsfest (Sebastianuskirmes) in das neue Schützenjahr. Pünktlich um 10:15 Uhr setzte sich der Festzug mit den Schützen und dem Junggesellenverein unter Begleitung des Musikzuges der Freiwilligen Feuerwehr Leubsdorf in Richtung unseres Königspaares Maïke Gerhardt und Sebastian Stümper in Bewegung, um anschließend den Vertreter der Sebastianus Bruderschaft, Karl Sroka, an der Burg zum gemeinsamen Kirchgang abzuholen.

Pfarrer Christian Scheinost, Bezirkspräses und Präses der Schützenbruderschaft, zelebrierte eine feierliche heilige Messe mit Reliquienverehrung. Danach ging es im Festzug zur Schützenhalle.

Vor dem Mittagessen begrüßte Brudermeister Alexander Knopp eine große Zahl von Mitgliedern und Gästen. Er wünschte allen nach dem Tischgebet einen guten Appetit und kündigte für den Anschluss an das Essen einige Ehrungen an.

Nach dem Essen folgten die angekündigten Ehrungen. Der Brudermeister sowie der Hauptmann Jörg Weidenbach zeichneten die Vereinsmitglieder Klaus Küsters und Staatsminister a. D. Heinz Schwarz für ein nicht allzu häufiges, aber sehr schönes Jubiläum von 65 Jahren Vereinszugehörigkeit aus. Es sollten auch noch Arnold Geueke für 40 Jahre und Fiona Martin-Delgado für 10 Jahre Vereinstreue geehrt werden. Leider waren beide Jubilare verhindert. Die Ehrungen werden bei nächster Gelegenheit umgehend nachgeholt.

Im Folgenden wurde Frank Heidgen zu seiner großen Überraschung für seinen unermüdlichen Einsatz für die St. Seb. Schützenbruderschaft das Silberne Verdienstkreuz des Bundes der Historischen deutschen Schützenbruderschaft verliehen. Der Brudermeister hob in seiner Laudatio hervor, dass ohne seinen Einsatz vieles in der Schützenhalle nicht so schnell und zum Wohl der Schützenbruderschaft umgesetzt worden wäre.

Brudermeister und Hauptmann dankten allen Geehrten und wünschten, dass sie sich weiterhin für den Verein einsetzen, sich dort wohl fühlen und ihm die Treue halten.

Nach Kaffee und Kuchen wurde die reichhaltige Tombola verlost, bei der kaum jemand ohne Gewinn blieb. Der Oberleutnant Guido Knopp, der die Tombola leitete, wies darauf hin, dass das Ehrenmitglied Werner Ehlen dieses Jahr zum 30sten Mal die Tombola alleine eingesammelt und verantwortet hat. Er überreicht ihm im Namen des Vorstandes eine Flasche Champagner. Herr Ehlen war sichtlich überrascht und sehr erfreut. Im Anschluss daran ließ man den harmonischen Tag mit einem gemütlichen Beisammensein bis in die späten Abendstunden ausklingen.



(Von links nach rechts: Hauptmann Jörg Weidenbach, Klaus Küsters, Frank Heidgen, Heinz Schwarz und Brudermeister Alexander Knopp)